



## Unidad de Capitanías de Puerto y Asuntos Marítimos

COMUNICADO DE PRENSA NÚM.: **019/2022**

20 de septiembre de 2022

### LA SECRETARÍA DE MARINA PARTICIPÓ EN LA 29° REUNIÓN DEL “FORO INTERNACIONAL DE INVESTIGADORES DE ACCIDENTES MARÍTIMOS” (29 MAIIF)

**Ciudad de México.** – La Secretaría de Marina, a través de la Unidad de Capitanías de Puerto y Asuntos Marítimos (UNICAPAM), informa que participó en la 29° Reunión del “Foro Internacional de Investigadores de Accidentes Marítimos” (MAIIF por sus siglas en inglés), misma que se llevó a cabo del 12 al 16 de septiembre en la ciudad de Lima, Perú.

El MAIIF es una organización internacional sin fines de lucro dedicada al mejoramiento de la seguridad marítima y la prevención de la contaminación marina mediante el intercambio de información, experiencias e ideas obtenidas en la investigación de accidentes marítimos; cuenta con sus similares regionales en Europa, Asia y América, quienes comparten y analizan investigaciones sobre accidentes marítimos acaecidos en cada región.

México estuvo representado por un elemento naval perteneciente a la Autoridad Marítima Nacional, quien expuso los resultados de la investigación sobre seguridad marítima derivada de un abordaje en el mar territorial mexicano, el cual dejó lecciones aprendidas para ser difundidas entre la comunidad marítima internacional con el fin de evitar un siniestro marítimo similar en cualquier vía navegable.

Es así como la Secretaría de Marina continúa con una participación activa a nivel internacional con el fin de reforzar la aplicación de las medidas de seguridad en la mar y disminuir así la probabilidad de ocurrencia de siniestros marítimos en cumplimiento con la normatividad internacional.

***Con la Autoridad Marítima Nacional, ahora en el mar la vida es más segura***

-ooOoo-